

～学校・保護者・地域をつなぐ学校だより～

# 椿キッズ

We are Tsubaki-kids.

第24号

鈴鹿市立椿小学校  
Tel. 059-371-1014

令和3年10月8日

## 大量の廃品回収&奉仕作業ありがとうございました！！

緊急事態宣言明けの10月2日(土)は快晴で、作業日和でした。おかげさまで、予想以上のたくさんの段ボール、雑誌等が集まりました。この日のために、ご家庭で貯めていただき、ご協力ありがとうございました。お家の方と一緒に、子どもたちもたくさん運ぶお手伝いをしてくれていました。

また、この後、庭木の枯れ枝集め、校舎裏の除草、溝掃除等を1時間程かかって、PTA本部役員の方と職員で行いました。おかげさまですっかりきれいになりました。こころよく動いていただいた役員の方々、ありがとうございました。



次から次へと段ボールが運ばれました。嬉しい悲鳴を上げています！！最後の草抜きまで手伝ってくれた子もいました。ありがとう(▽)/



PTA会長、中さんの指示のもとサクサク動きます！！



## 「お話宅配便」届きました・・・秋🍁



秋桜ですね(\*^-^\*)

10月4日(月)は「お話宅配便」でした。今回も地域の方に来ていただきお話を読んでいただきました。手話

のこと、受け継がれる命のこと、文学作品、くすっと笑えるお話など、子どもたちを新しい世界に出会わせてくれました。どこかで子どもの興味関心に引っ掛かり、もっと読んでみたい、知りたい・・・などということになればとても嬉しいです。



# 授業でできることも少しずつ増えてきました！！



芋焼実習～掘ったお芋の皮をむく2年生



ナッフザックの直線縫いをする6年生



初めての金づち使いに集中している3年生



自作のロールフレイで伝え方を考える4年生

簡単な調理実習、理科の実験、作業、楽器演奏などの活動を行っています。また、外部講師の方に来ていただいたり、今後学校周辺の施設に学習に行くことも計画をしています。身体を動かし、手を動かし、学校外に出向いて見聞したり、人と出会ったり…体験や経験が多いほどしっかり身につきますし、失敗と同時に成功体験も増え、それが自信につながります。授業以外でも、できるだけたくさんの活動を増やして、考える・行動する力を育てたいと思います。

## ◆◆「校内作品展」へのご参観、ありがとうございました ◆◆

10月6日（水）～8日（金）まで、校内作品展がありました。授業やお家での課題や研究などの力作を見ていただきました。お子さんと一緒に来ていただき、楽しんでいただけたかなと思います。たくさんのご参観ありがとうございました。



## ★表彰の追加・訂正とお詫び

椿大神社夏まつり 第46回競書写生大会

《写生の部》 銅賞 追加 4年 谷口佳夏子

三重県歯・口の健康に関する図画ポスターコンクール

《小学校低学年の部》 訂正 準優勝 2年 織田莉々花



おめでとう  
ございます！！